

opusdei.org

Triple faveur : des clés égarées, un concours et... la « bête noire ».

Juan Godoy | Málaga

25/02/2011

Bonjour, je m'appelle Juan Godoy, j'ai 54 ans, j'ai grandi à Barcelone et ça fait 20 ans que je suis à Malaga. Cela fait plus de 35 ans que je connais saint Josémaria. Lorsque j'étais très jeune, je fus touché par une série de causeries à la télévision qui m'aidèrent à comprendre qu'il avait

une grande personnalité et des ‘dons divins’. Je suis croyant, mais pas très pratiquant, à vrai dire.

En mai 2009, j’ai personnellement tenu à faire quelques étapes du Chemin de Saint-Jacques, d’Astorga à Saint-Jacques de Compostelle. Je peux dire que j’ai retrouvé saint Josémaria, quand, après le pèlerinage, j’ai assisté à la Messe en la Basilique de Saint-Jacques-de-Compostelle. Je dois avouer que ce fut une Messe émouvante et gratifiante pour moi. À la sortie, j’ai trouvé un bulletin avec une image et la prière à saint Josémaria. Je l’ai gardée et elle est juste derrière mon bureau.

Premier miracle:

Ce fut en septembre 2010 qu’il m’accorda une première faveur: j’avais égaré les clés de mon bureau. Je m’en aperçus en arrivant chez moi, à 6km de là. Je refis cette route

en moto, deux fois dans les deux sens, sans les trouver. Quel souci : c'étaient les clés du bureau avec la commande à distance. Une catastrophe, à vrai dire.

J'ai pensé à saint Josémaria, j'ai lu la prière et lui ai demandé de m'aider à trouver les clés. En repartant de chez moi pour aller au bureau, je suis allé au bar d'à côté où j'ai parlé de mon problème. Le responsable du bar me dit alors qu'un monsieur avait trouvé dans les environs un porte-clés avec les clés et la commande et qu'il les lui avait confiés au cas où quelqu'un passerait les chercher.

C'est à ce moment-là qu'eut lieu le miracle, à mon avis. Merci, saint Josémaria.

Deuxième miracle:

En avril 2009, mon fils s'est présenté à un concours pour un poste dans un organisme public à Malaga.

Au début, il fut pris comme intérimaire dans la liste des remplaçants provisoires.

Il signait des contrats tous les six mois. En décembre 2010, il fut titularisé automatiquement.

L'entreprise pense que ce fut une erreur administrative. À mon avis, ce fut un miracle de saint Josémaria que j'avais invoqué en lisant sa prière pour que mon fils ait un contrat indéterminé. Merci Saint Josémaria.

Troisième miracle:

Ma fille est étudiante en Droit à Malaga. Elle réussit ses examens, mais en dernière année il y a le Droit de la Procédure pénale, matière très difficile dans cette faculté. Elle passa son examen en Juin, elle en était contente mais elle ne réussit pas.

Elle le repassa en décembre, toujours aussi contente mais elle échoua à nouveau. Je vous ai dit que cette

matière est la « bête noire » des études de Droit à Malaga.

En février, elle se présenta encore à l'examen pour le réussir finalement. En vérité, j'ai prié presque tous les jours saint Josémaria et je considère que c'est grâce à son intercession. Pour moi cela tient du miracle. Merci Saint Josémaria.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/triple-faveur-
des-cles-egarees-un-concours-et-la-bete-
noire/](https://opusdei.org/fr-ca/article/triple-faveur-des-cles-egarees-un-concours-et-la-bete-noire/) (05/02/2026)